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加賀温泉駅周辺施設整備事業について 

駅周辺整備事業の進捗状況の周知について 

駅周辺整備事業が遅れていることに対して批判が多い。そも

そもガレリアは開業後でないと工事に取りかかることができ

ないことはかなり前から分かっていた。しかし、周知不足もあ

ってかそれらの事情について理解できていない市民が多いよ

うに思う。改めて現在の進捗状況及び今後の予定について市民

への周知が必要だと思うが、所見を問う。 

 

 

駅周辺施設の災害時の利用について 

観光地である加賀市においては、自然災害等があった場合、

観光客は加賀温泉駅にも集まることが予測される。その際、今

後整備される高架下都市施設やガレリア等は災害時でも利用

できるように整備されるべきだと思うが、所見を問う。 

 

 

県水と九谷ダム水の送水管について 

耐震化の状況について 

県水と九谷ダム水の送水管の耐震化の状況はどのようにな

っているのか。 

 

 

能登地区のような上水道の被害があった場合について 

地震によって県水もしくは九谷ダム水が大きな被害を受け

た場合、どのような対策が考えられるのか。 

 

 

市内中学校体育館空調設備整備事業について 

令和６年能登半島地震で被害の大きかった能登地区では多

くの方が学校の体育館等を避難所として利用していることを

考えると、災害対策としても非常に重要な事業だと思われる。

事業の概要について詳細に説明せよ。 

 

 

避難所の鍵の解除について 

今回の震災は発災が元日ということもあり、指定避難所に行

ったが鍵がかかったままだったという事例も多々あったよう

だ。自動的に開く「震度感知式鍵ボックス」を取り付けるなど

市職員や施設管理者の到着を待たなくてもよい仕組みを考え

るべきだと思うが、所見を問う。 
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 罹災、被災状況の地域別の分析について 

今回、市内では地域ごとにかなりの罹災及び被災があったと

思われる。その状況について地域ごとの分析が可能かと思う

が、そのような分析はしたのか。 

もしまだ行っていないようならそのような予定はあるのか。 

 

 

公共施設照明ＬＥＤ化事業について 

事業の内容について 

総事業費約９億円の大きな事業であり、ＰＦＩ法に基づくプ

ロポーザル方式で実施するとのことだが、その事業の内容につ

いて詳細に説明せよ。 

 

 

地元業者の入札機会について 

今回の地震では大きな被害があった。その際、地元の工事業

者の奮闘があったからこそ応急の復旧ができた。このプロポー

ザル方式では、地元業者の入札機会は十分確保できるのか。 

 

 

道路照明灯ＬＥＤ化事業について 

事業の内容及び縮減される維持管理コスト等の効果につい

て説明せよ。 
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 大聖寺実業高校生の提案について 

「大聖寺に大きいファミレスと中に勉強スペースをつくる」につ

いて 

大聖寺実業高等学校の生徒の提案に「大聖寺に大きいファミ

レスと中に勉強スペースをつくる」というものがあった。以前

にも図書館の開館時間の延長やイートインスペースの設置が

提案され試験的に実施されていたが、コロナ禍もあってなくな

ったままだ。 

その後、大聖寺駅再生事業等でパン屋やコワーキングスペー

スができたにもかかわらず、有効に利用されていないように思

う。今回の高校生の提案はそういったものができたにもかかわ

らず、高校生たちには魅力的に映っていないことの裏返しのよ

うに思う。改めて高校生たちの提案を受けた形で、今ある大聖

寺駅のスペースの運用を高校生など学生が使いやすいように

考えてみるべきだと思うが、所見を問う。 

 

「加賀温泉駅の前にコミュニティースペースをつくろう」につい

て 

同様に「加賀温泉駅の前にコミュニティースペースをつくろ

う」という提案があった。ちょうど、大聖寺駅再生事業で進出

してきたパン屋が北陸新幹線開業に合わせ加賀温泉駅前にも

店舗を開き、イートインスペースができた。同様にして高校生

の提案を後押しすることを考えるのもよいと思うが、所見を問

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


